

Ressort: Gesundheit

Bericht: Bundesregierung arbeitet an Demenz-Strategie

Berlin, 13.04.2014, 08:39 Uhr

GDN - Die Bundesregierung arbeitet offenbar an einer nationalen Demenz-Strategie. In einem ersten Schritt haben Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig (SPD) und Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) dazu eine gemeinsame Selbstverpflichtung von Bund, Ländern, Kommunen, Sozialversicherung und Verbänden vorgelegt, berichtet das Nachrichtenmagazin "Spiegel".

Ziel sei es, die Krankheit zu entstigmatisieren. So soll unter anderem das Personal im Gesundheitswesen geschult und der Umbau von Wohnungen über Kredite der staatseigenen KfW-Bank gefördert werden. Das Papier soll den Angaben zufolge Anfang Mai vorgestellt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33063/bericht-bundesregierung-arbeitet-an-demenz-strategie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619